
Frau Kleins Antrag auf Unterbrechung der Sitzung, damit Frau Thiebus vom Aktivkreis gehört werden 
kann, wird einstimmig angenommen (Sitzungsunterbrechung von 18.25 Uhr bis 18.28 Uhr). 
 
Herr Reisbitzen bittet anschließend zu klären, ob die Beschicker des Weihnachtsmarktes an der 
vorgestellten Verlagerung Interesse hätten. Zudem sollten diesbezüglich auch die Geschäftsbetreiber am 
Markt befragt werden. Wichtig sei zudem, wer die anfallenden Kosten trage. Sollten diese Punkte im 
Prüfauftrag an die Verwaltung enthalten sein, könne man dem Beschlussvorschlag zu folgen. 
 
Frau Klein schließt sich Herrn Reisbitzens Wortbeitrag an und priorisiert eine Interessensabfrage der 
Weihnachtsmarktbeschicker sowie die Klärung der Kostenfrage. 
 
Herr Droppelmann fragt an, wie der Brandschutz der Kirche gewährleistet sei. 
Herr Strausfeld entgegnet, dass die Verwaltung dieses sicher prüfen und Belange des Brandschutzes 
selbstverständlich beachten werde. 
 
Es folgt nach einstimmigem Beschluss eine weitere Sitzungsunterbrechung (18.35 Uhr bis 18.36 Uhr). 
 
 


